

## Super Stimmung in der Seidenstickerhalle

SVB Mittelstreckentag mit Teilnehmerrekord

**Am Mittwoch rockte noch Fettes Brot die Halle, am Freitag den 24.01. begeisterten sich ca. 420 Bielefelder Schülerinnen und Schüler fürs Mittelstreckenlaufen. Pünktlich um 16.00 Uhr startete Herr Westerteicher von der Bielefelder Volksbank den ersten Lauf und eröffnete damit auch die Schülercupsaion 2014. Bei sommerlichen Temperaturen in kurzer Hose und Trikot lieferten die Nachwuchsläuferinnen und -läufer sich packende Rennen über 800m. Zahlreiche Zuschauer feuerten ihre Favoriten lautstark von der Tribüne an und sorgten in der Halle für eine lebendige und kurzweilige Stimmung.**

Die Leichtathletik in Deutschland und auch in Bielefeld erlebt nach vielen Jahren der Mittelmäßigkeit einen vorsichtigen Frühling. Dennoch waren die Veranstalter über den Andrang positiv überrascht. In nur drei Jahren konnte die Veranstaltung die Teilnehmerzahlen fast verdoppeln. Die Organisation funktionierte reibungslos. Thomas Heidebreder, Cheforganisator und sportlicher Leiter im Bereich Lauf der SVB, sieht sich im Konzept des Laufcups als Kooperation von Verein und Schule voll bestätigt. Der Cup vereint gleichermaßen den leistungsbezogenen Anspruch, Talente zu sichten und zu fördern, wie auch das Breitensportliche Ziel, SchülerInnen an die Leichtathletik heranzuführen und Spaß am Laufen zu vermitteln. So wurde allen Athleten, auch dem letzten frenetisch applaudiert. Ein weitere erfreuliche Entwicklung ist es, dass immer mehr junge Sportler aus OWL die Veranstaltung als Formüberprüfung im Winter nutzen.



Gedränge um die beste Startposition, Horst Hammer an der Startpistole.

Schön anzusehen war die bunte Vielfalt in der Halle. Die meisten Schulen hatten Ihre Schülerinnen und Schüler mit farbenfrohen Schultrikots ausgestattet. Musikalisch untermalten die Doppeide-Brüder die Rennen und Laufexperte Boris Pieper kommentierte mit "Miss Schülercup" Valeska Vitt die Läufe fachkundig. Das Talent der SVB hatte im letzten Jahr das Kunststück vollbracht, die ersten acht Cupveranstaltungen in Folge zu gewinnen. Trainer und Leistungssportler der SV Brackwede, Milan Dransmann, Thorsten Krüger und die mehrfache Hermannslaufsiegerin Silke Pfenningsschmidt, sorgten dafür, dass sich die SchülerInnen ordentlich aufwärmten.

Die schnellsten Schülercupzeiten des Tages erzielten Sophia Neugebauer in 2:33,80 (W17, Hans Ehrenberg) und Tjard Göbbling in beachtlichen 2:08,07 (M16, Laborschule). Höhepunkte des kurzweiligen Nachmittags waren die Einlageläufe, in denen Leistungsläufer aus der Region den SchülerInnen ein Kostprobe in der Kunst des Mittelstreckenlaufens boten. Junior André Hüffner der LG Oelde erzielte als Erster eine hervorragende 1:55,75. Bemerkenswert war auch die Leistung der Siegerinnen: Die Zwillinge Lea und Nele Weike, in der W15 für Eintracht Minden unterwegs, überquerten in geschwisterlicher Eintracht um nur 7 Hunderstel getrennt die Ziellinie (2:21,99 bzw. 2:22,06).

Als zweiter Lauf im Reigen des Volksbank Schülercup folgt am 16.05. die Traummeile um den Schildescher Obersee. Das Bahnsportfest am 23.05. und der KiSS Sommercross am 14.06. vervollständigen den Cupreigen. Als 1. Preis winkt den Siegerinnen und Siegern der Altersklasse eine spannende Fahrt zur Team Leichtathletik EM in Braunschweig am 21.06.

Jens Flassbeck (SV Brackwede)